

日付	2019年7月21日(日)		天候	晴れ
主な日程	出発式 移動 TULARE高校 (FFA) 交流会			
時間	研修内容	研修の写真		
<p>12:10 壮行会 教育委員会学校支援課 課長 坂井和裕様</p> <p>岐阜県農業教育研究会 農業部会長 田中治様 (岐阜農林高等学校長)</p>	<p>12時10分より中部国際空港(セントレア)の特別待合室にて、私たち令和元年度農業高校生海外実習派遣団の出発壮行会を行いました。</p> <p>学校支援課長の坂井様より、先日の教育長訪問時の私たち派遣団の姿を紹介していただきながら、いよいよ出発を迎えた私たちへ、今後訪れる社会の変化などを踏まえた研修への期待と激励の言葉をいただきました。</p> <p>また、岐阜農林高等学校校長の田中治先生からは、先生ご自身が派遣団を引率された時のお話や、これまでの派遣団の姿やその後の成果などについてお話しいただき、私たちが研修を通して成長してほしいという思いと期待を交えて激励していただきました。</p> <p>その後、私たち一人一人が個人研究テーマを英語と日本語で紹介しながら、出発を前にした決意を述べました。テーマを英語で伝えられるように一生懸命練習して臨んだのですが、大勢の見送りの皆さんを前に緊張し、言葉に詰まってしまい悔しい思いもしました。しかし、みんな精一杯、最後まで力強く思いを伝えることができました。この壮行会での経験を、海外での英語を使ったコミュニケーションの場面では「絶対にステップアップさせるぞ」と思い飛び立ちました。</p>	  		
<p>13:00 出国、移動、現地到着</p>	<p>セントレアからは、まず国内線に乗って成田空港へ向かいました。成田からは国際線に乗り継ぎ、サンフランシスコ、その後研修先であるフレズノへ向かいました。セントレアでの航空券発券の際、サンフランシスコからフレズノまでの航空券が発券されないトラブルがありましたが、無事に成田空港にて発券され、予定通りフレズノに到着することができてホッとしました。</p>			
<p>15:30(現地時間) フレズノ到着 TULARE高校(FFA)との交流会</p>	<p>フレズノ空港に到着した後、FFAの車で迎えに来てもらい、TULARE高校の農場へ移動しました。高校では、FFAのメンバーやホストファミリーと初顔合わせ、FFAに用意していただいた夕食を一緒に取りました。初対面で緊張しましたが、みんなが英語を積極的に使ってコミュニケーションをとることができ、良いスタートを切ることができました。壮行会でうまく英語で話せなかった経験が、ここで実を結びました。初日の交流会の最後には、ホストファミリーの皆さんにお土産などを渡ししながら、最初の記念撮影を一緒に行い、5日間のホームステイをお願いしました。</p> <p>その後、各ホストファミリーの家庭へ分散して移動し、いよいよホームステイが始まりました。</p>	 		
<p>1日を終えて</p>	<p>壮行会では、いよいよ出発だと思うととても緊張しました。また、大勢の方に参加していただき、多くの皆さんに支えられて出発することを改めて実感しました。FFAとの交流では言葉がうまく出ず戸惑いましたが、相手が私たちが分かるように話してくれたことで、コミュニケーションをとれました。明日は今日より一言でも多く積極的に話せるようになりたいと思います。 文責：山田泰輝</p>			